



Home > Colombia

## Caída global del petróleo ocasionó US\$6.308 millones de pérdidas a Ecopetrol

COLPRENSA | @ElUniversalCtg | 10 de marzo de 2020 08:50 AM |



La baja global del petróleo le causó a Ecopetrol

pérdida de la capitalización bursátil de \$24 billones. Colprensa



“Es posible que estemos ante la caída más fuerte en un día, por la que haya pasado Ecopetrol”, así recordó el director de investigaciones de Alianza Valores, Felipe Campos, al ver el resultado de la última jornada de la acción de la petrolera colombiana.

Y no es para menos, tras el último cierre en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), el papel pasó en solo siete horas de costar \$2.965 a terminar a las 3:00 p.m. de ayer en \$2.345. Esto significó una caída de 20,91% la más alta de las empresas que están en la BVC.

Al momento de cuantificar esto, según las revisiones de Alianza Valores, la jornada a la baja del petróleo le significó a la estatal petrolera una pérdida de su capitalización bursátil de \$24 billones, es decir, US\$6.308 millones tras aplicar el cierre del dólar. “Con eso, Ecopetrol vale en este momento \$97,44 billones y eso nos lleva a que estamos en precios de principios de 2018”, agregó Campos.

[Lea aquí: Bolsa de Colombia cierra con desplome del 10% y el dólar en máximos](#)

El analista también indicó que “básicamente es la corrección del precio del petróleo y lo que termina cayendo la acción, que es casi al mismo nivel del crudo a nivel internacional. El petróleo en la tarde estaba cayendo a 25% cualquiera de las dos referencias (WTI y Brent), y la acción de Ecopetrol bajaba en esos márgenes. Es una regla de uno a uno, lo que cae en el mundo el crudo es lo mismo de Ecopetrol en dólares”.

Los corredores de bolsa también recuerdan que una caída en un solo día, y a ese nivel, no ocurrió aún en los tiempos de crisis de 2015. Sin embargo, Ecopetrol, con la recuperación que ha tenido los últimos años, sigue con papeles por arriba de \$2.000, y en el último declive de precios del Brent y WTI, la acción valía menos pues en ese momento estaba en \$800.

### Cálculos de las inversiones

Recientemente el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, explicó que para este año, la compañía viene con un plan de inversiones que se hicieron con base en el crudo a un rango entre US\$50 a US\$60 por barril.

De hecho este es uno de los puntos por los que el mercado reaccionó tan fuerte ayer para la acción de la empresa, pues algunos empezaron a hablar de si era necesario repensar el plan de inversiones para 2020.

[Lea aquí: Descalabre en las bolsas del mundo por caída en el precio del petróleo](#)

Otros, por su parte, hicieron un llamado a que en las próximas semanas haya más claridad sobre los futuros del precio del barril. Por ejemplo, Otman Gordillo, director de Análisis y Estrategia de la comisionista AdCap Securities Colombia, “sí puede que haya un cambio, pero todavía no lo hacen porque esos planes son con base en el promedio del año. Así entonces, que el precio del crudo rondando poco más de US\$30, es algo de esta jornada, y difícil de predecir para los próximos días. Habría que esperar a ver qué pasa en el mediano plazo, es difícil de hacer algunos cálculos, hay que seguir esperando estos días los cambios en general”.

### TEMAS

**ECOPETROL** | **PETRÓLEO** | BOLSA DE VALORES |

Ahora te puedes comunicar con El Universal a través de Whatsapp

Videos Mensajes Fotos Notas de voz cuando seas testigo de algún hecho noticioso, envíalo al: 321 - 5255724. No recibimos llamadas.



0 comentarios

Ordenar por Más antiguos +

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

### LEA MÁS SOBRE COLOMBIA



Hija de Aida Merliano hablará de Arturo Char en la Corte Suprema

Piden prohibir salida del país de María Claudia Daza

“Somos un país que defiende a ultranza la iniciativa privada”: Duque en México



Justicia Penal Militar debe reabrir investigación en Antioquia



“Ñeñopolítica” es estrategia de la izquierda”: Uribeismo



“Pilotos permitirán tomar decisión responsable sobre no convencionales”

## EL UNIVERSAL

### Secciones

Cartagena Regional Opinión Deportes Sucesos Sociales Tecnología Clasificados

### Servicios

Blogs Cine Ciudadano Reportero Clasificados Consultorio Jurídico universitario Mediakit Fenaico Suscripciones

### El Universal

Perfiles periodísticos Información Institucional Oficinas El Universal Contactenos Manejo de datos Políticas de privacidad Mapa del sitio Derechos de autor Términos y condiciones

### Publicaciones

Donde Q'hubo

### DE INTERÉS

## MULTIMEDIA



Hat Trick #18 - Los que entraron y los que se quedaron por fuera de la preconvocatoria



Castagna #42 - La desinformación: más peligrosa que el coronavirus



[Video] Marta Lucía Ramírez en entrevista con el director de El Universal